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Nel Comune di Parrano i positivi sono 8, stabili da alcuni giorni, ma il sindaco Valentino Filippetti ha
comunque emesso un’ordinanza che stabilisce la chiusura degli uffici comunali fino al prossimo 31
gennaio tranne che nella giornata del sabato. La presentazione di ogni richiesta avverrà solo dopo
avere fissato un appuntamento telefonico. Nel comunicato pubblicato sul sito del Comune di Parrano
è confermata l’attività di screening gratuita al rientro a scuola, il prossimo 10 gennaio così come
previsto dalla nuova ordinanza della Regione, per gli studenti dell’asilo e della primaria e del
personale scolastico. Secondo il primo cittadino questa nuova ordinanza si è resa necessaria

https://www.orvietolife.it/parrano-uffici-comunali-solo-con-appuntamento-telefonico-fino-al-31-gennaio-per-contenere-i-contagi/
https://www.orvietolife.it/parrano-uffici-comunali-solo-con-appuntamento-telefonico-fino-al-31-gennaio-per-contenere-i-contagi/
https://www.orvietolife.it/parrano-uffici-comunali-solo-con-appuntamento-telefonico-fino-al-31-gennaio-per-contenere-i-contagi/


soprattutto perché i dati della dashboard potrebbero non essere aggiornati con puntualità visto che,
come spiega nel comunicato i casi di positività “sono sicuramente il doppio”.

Nel frattempo sono stato annullate già alcuni giorni prima di Natale tutte le manifestazioni previste
fino al prossimo 6 gennaio e il Comune ha provveduto a ripristinare la tensostruttura nella piazza
per chi attende il proprio turno all’ambulatorio o alla farmacia. All’ingresso del Municipio c’è il
misuratore di temperatura e il lettore del green pass. Filippetti ha colto l’occasione anche per
fornire alcuni dati sui tamponi e i vaccini. Al Centro Salute di Fabro Scalo sono stati effettuati circa
26 mila tamponi mentre a Parrano sono stati 574 e 102 solo a dicembre con 5 casi di positività. Per
quanto riguarda i vaccini a Fabro Scalo a dicembre ne sono stati fatti 1200 mentre a Parrano 17 e 12
sono già programmati nei prossimi giorni. In questo quadro emergenziale il sindaco ricorda come la
politica abbia un ruolo importante in un momento così complesso e per questo nell’ultimo consiglio
comunale sono state avanzate delle richieste alla Regione per non ridurre i distretti sanitari, per
frenare la privatizzazione della sanità e rilanciare l’ospedale di Orvieto.


